



Delegación Melipilla realizó Gobierno en Terreno en el marco de Teletón y cierre del Mes de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Description

La jornada combinó información pública, prevención de la violencia hacia la mujer -especialmente mujeres con discapacidad- sumando además actividades familiares en colaboración con la Municipalidad de Melipilla.

En una jornada que integró solidaridad, conciencia social y cercanía con la comunidad, la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla desarrolló este sábado un nuevo Gobierno en Terreno (GET) en la Plaza de Armas de la comuna, aprovechando las actividades de Teletón para abordar un tema urgente: la violencia contra las mujeres con discapacidad.

La actividad, que marcó el cierre del Mes de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, reunió a diversos servicios públicos e instituciones que acercaron información, orientación y prestaciones del Estado a la comunidad, en un ambiente familiar animado por personajes infantiles.

Visibilizando una realidad alarmante

El delegado provincial, Bastián Alarcón, agradeció el espacio brindado en conjunto con la Municipalidad de Melipilla y destacó la importancia de vincular ambas iniciativas. La autoridad presentó cifras que revelan una realidad preocupante: según datos de ONU Mujeres, las mujeres con discapacidad tienen entre dos y tres veces más probabilidades de sufrir violencia física, sexual o psicológica, en comparación con mujeres sin discapacidad.

“Estamos muy contentos en este nuevo Gobierno en Terreno emplazado en Plaza de Armas de Melipilla, acoplándonos a Teletón, tratando de aportar con nuestro granito de arena con todos los servicios públicos de Gobierno que nos desplegamos para entregar prestaciones, pero también aportar a Teletón”, señaló el delegado.

Alarcón enfatizó que “mujeres con situación de discapacidad sufren más violencia que una persona sin esta situación, lo que representa un 80%, o sea, tres veces más. Sin duda esto hay que visibilizarlo, concientizarlo y sobre todo cambiarlo, y para eso necesitamos de todos”.

Voz de la comunidad

Elizabeth Martínez, presidenta de Afanes Melipilla -organización que representa a familias cuidadoras de niños y niñas en situación de discapacidad- valoró la iniciativa: “Agradecer a las autoridades por acercar las instituciones del Estado a la comunidad, sobre todo a nosotros como institución Afanes Melipilla. Según cifras nacionales, hasta tres veces más

violencia sufren las mujeres en situación de discapacidad, tanto física, monetaria, psicológica, y es importante que la autoridad se haga cargo de esta cifra y dar un vuelco entre todos”.

Alegría y educación para las familias

El encuentro también incluyó un bloque recreativo que llenó de alegría la Plaza de Armas. Personajes corpóreos de JUNAEB y el Servicio de Impuestos Internos (SII) animaron la jornada con música, baile y mensajes educativos.

Entre los protagonistas estuvieron Ivo, la emblemática chinchilla del SII que durante años ha enseñado educación fiscal a niños y niñas; Manzanín, personaje de JUNAEB y promotor de la alimentación saludable; y Súper TNE, el superhéroe de la Tarjeta Nacional Estudiantil que incentiva la movilidad y el acceso a la educación.

Los personajes compartieron con los asistentes en un baile donde participaron el delegado provincial Bastián Alarcón, la alcaldesa Paula Gárate, junto a niñas, niños y familias que disfrutaron de la actividad en un ambiente de solidaridad y compromiso comunitario.

La jornada reafirmó el compromiso de las autoridades locales con la prevención de la violencia, la promoción de la inclusión y la garantía de espacios seguros para todas las personas, especialmente para quienes enfrentan mayores vulnerabilidades.

El Maipo

Imagen: DPPM

Date Created

Diciembre 2025